

SWR Sportclub e.V. Baden-Baden

Sparte Fitness

Jahresbericht 2021

Die Kooperation mit den Arena-Vita-Kursen wurde zum Jahresbeginn leider aufgelöst. Die Teilnahme an den Kursen in den vergangenen Jahren nahm stetig ab, worauf wir uns entschlossen, die Kooperation zu beenden.

Aufgrund der Corona-Pandemie durften wir auch im Jahr 2021 unseren Sportraum im Günter-Eich-Haus nicht betreiben.

Moritz Konrath schaffte einen kleinen Trost für alle Fitnessbegeisterten.

Er entwickelte eine Firmen-Fitness-App.

Die Teilnehmer hatten in der App die Möglichkeit live Kurse mitzumachen.

Ihnen stand aber auch die Mediathek zur Verfügung mit Bewegungsvideos und Wissenswertem rund um das Thema Fitness.

Es gab kostenlose Probemonate, in der die SWR-MitarbeiterInnen und Sportclub-Mitglieder die App kostenlos testen konnten.

16 Personen nutzten den Testzugang. Nach der Testphase gab es die Möglichkeit sich einen Zugang für 6 Monate zu kaufen. Leider nutzte diesen Zugang nur ein Sportclub-Mitglied.

Spartenleiterin

Juliane Enke